

GO.WEB.ID

Kunjungan Kerja ke Kabupaten Samosir, Ketua Dharma Wanita Persatuan Pemprov Sumut Diulosi

Karmel - SAMOSIR.GO.WEB.ID

Jul 21, 2023 - 21:10



Ketua Dharma Wanita Persatuan Samosir, Nyonya Naslindo Sirait bersama Nyonya Martua Sitanggung selaku Penasehat Organisasi DWP Samosir Saat memberikan Cenderamata berupa Ulos Kepada Ketua DWP Sumut Nyonya Dian Arif S. Trinugroho

SAMOSIR-Kunjungan Kerja ke Kabupaten Samosir, Ketua Dharma Wanita

Persatuan Pemprov Sumatera Utara diulosi oleh Ketua Dharma Wanita Persatuan Nyonya Naslindo Sirait bersama penasehat DWP Samosir Nyonya Martua Sitanggung

Sebelumnya, Kunjungan kerja Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Provinsi Sumatera Utara itu disambut langsung oleh Ketua Dharma Wanita Persatuan Nyonya Naslindo Sirait bersama penasehat DWP Samosir Nyonya Martua Sitanggung di Aula Kantor Bupati Samosir, Kamis 20 Juli 2023 kemarin

Kunjungan kerja Dharma Wanita Persatuan (DWP) Provinsi Sumatera Utara (Sumut) ini bertujuan untuk memperkuat tali silaturahmi sekaligus melakukan pembinaan dalam mengelola organisasi Dharma Wanita Persatuan (DWP)

Ketua Dharma Wanita Persatuan Nyonya Naslindo Sirait mengucapkan selamat datang dan terimakasih telah berkunjung di DWP Kabupaten Samosir. "Suatu kebanggaan bagi DWP Samosir karena baru kali ini DWP Provsu berkenan untuk berkunjung dalam rangka silaturahmi,"ungkapnya.

Nyonya Naslindo Sirait juga menjelaskan, bahwa DWP Samosir telah lama vakum, oleh karena itu diharapkan dengan kunjungan DWP Sumut selaku pembina dalam organisasi dapat memberikan pandangan dan tugas-tugas pokok Organisasi DWP dalam mendukung Visi Misi Kabupaten Samosir,"harapnay

Penasehat Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kabupaten Samosir Nyonya Martua Sitanggung dalam kesempatan itu juga megucapkan terima kasih atas kunjungan Dharma Wanita Persatuan Provinsi Sumatera Utara ke DWP Kabupaten Samosir.

"Pengurus Dharma Wanita Kabupaten Samosir sangat berterima kasih kepada Ketua DWP Provinsi Sumut atas kunjungannya, Semoga kunjungan ini semakin mempererat tali silaturahmi antara Dharma Wanita Kabupaten Samosir dan Dharma Wanita Persatuan Sumatera Utara.

Ia juga berharap dengan adanya kunjungan kerja dan silaturahmi ini bisa saling sharing ilmu dan berbagi pengalaman dalam memajukan organisasi dharma wanita serta dapat bersinergi untuk semua program DWP Samosir," ujar Nyonya Martua Sitanggung.

Ketua DWP Sumut Nyonya Dian Arif S. Trinugroho mengatakan, organisasi DWP harus selalu aktif dan berperan untuk anggota maupun masyarakat umum sebagaimana yang tertuang dalam program kerja yang telah disepakati bersama untuk membantu mensukseskan visi misi Kabupaten Samosir.

"Semua program kerja akan berjalan dengan baik apabila masing-masing pengurus dan anggota bisa menjalin kerjasama yang baik, memiliki tekad, kerja keras, dan bahu membahu antara satu dengan yang lain,"ujar Ketua DWP Sumut Nyonya Dian Arif S. Trinugroho, (Karmel)